
2021年度 第 11 回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2022年 1月 12日（水）13時 30分 ～ 16時 5分 

場 所：ウェブ会議 

 

出席者： 

田中学長、田村副学長、光永副学長、北見副学長、中村委員、岡本委員、難波江委員、

山口（治）委員、杉山委員、西川委員、清水委員、サンス委員、山口（征）委員、高

橋委員、那須委員、江阪委員、奥林委員 

 

○議題 

【議題①】2023年度教員採用人事について(審議) 

【議題②】規定の改正について(審議) 

【議題③】第 2部英米学科へのキャップ制導入の是非について(審議) 

【議題④】神戸市外国語大学外国語学部・同第２部履修規程及び別表の改正について(審議)  

【議題⑤】専攻ごとの教育研究上の目的について(審議) 

【議題⑥】南開大学文学院との学術交流協定項目の追加について(審議) 

【議題⑦】2021年度自己点検評価、2022年度計画作成について 

【議題⑧】2022年度教育研究評議会日程について 

【議題⑨】教育研究用ソフトウェアの導入申請受付結果について 

【議題⑩】委員会・部会報告 

① 第 11・12回学生支援部会       

② 第 2・3回カリキュラム部会     

③ 第 12回国際交流部会 

④ 第 6・7回大学院運営部会 

【議題⑪】その他 

 ① 国際関係学科の教職課程廃止案について 

 

○議事要旨 

【議題①】2023年度教員採用人事について(審議) 

田中学長より、2023年度採用人事に関して、考え方、学科・グループからの希望、

スケジュールについて説明を行い採用人事案の提案を行った。その結果、全会一致で

承認された。 

 

【議題②】規定の改正について(審議) 

田中学長より、成績通算制度の拡充に伴う学部・第 2部履修規定の改正および全般

的な規程の改正として 19件の規定改正について提案行い、全会一致で承認された。 

 

 

 



【議題③】第 2部英米学科へのキャップ制導入の是非について(審議) 

那須カリキュラム部会長より、第 2 部英米学科へ学部と同様（年間 49 単位を履修

登録上限）のキャップ制を導入することについて提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題④】神戸市外国語大学外国語学部・同第２部履修規程及び別表の改正について(審議)  

教職免許法施行規則の一部改正に伴う「教育と ICT活用」科目の新設、初年次研修

科目の必修化およびテーマ研究プログラム科目の科目区分変更に伴う学部・第 2部履

修規定・別表の改正について提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑤】専攻ごとの教育研究上の目的について(審議) 

北見大学院運営部会長より、大学院運営部会で策定した大学院の専攻ごとの教育研

究上の目的について提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑥】南開大学文学院との学術交流協定項目の追加について(審議) 

北見研究所長より、南開大学文学院との交流協定へ学生交流に関する補充協定を追

加することについて提案を行い、全会一致で承認された。 

 

【議題⑦】2021年度自己点検評価、2022年度計画作成について 

田中学長より、2021 年度・2022 年度計画シートの作成について協力の依頼を行っ

た。 

 

【議題⑧】2022年度教育研究評議会日程について 

田中学長より、2022年度教育研究評議会日程について報告を行った。 

 

【議題⑨】教育研究用ソフトウェアの導入申請受付結果について 

光永デジタル戦略委員長より、2022 年度 4 月からの教育研究用ソフトウェアの導

入、継続、廃止状況について報告を行った。 

 

【議題⑩】委員会・部会報告 

  各委員会の内容について各部会長より報告を行った。 

 

【議題⑪】その他 国際関係学科の教職課程廃止案について 

  田中学長より、2020年 12月に国際関係学科から提出された教職課程廃止に関する

要望について、執行部の考えとして「国際関係学科での教職課程は 2023年度以降も

維持し、専攻英語のカリキュラム改革との並立を目指していただきたい」旨報告を

行った。 

 


